



Gabriele Wachholtz eröffnet die 75-Jahr-Feier in der vollbesetzten Gottorfer Reithalle.

Liebe Mitglieder,

mit dem erfolgreichen Abschluss der Ausstellung „Joana Vasconcelos. Le Château des Valkyries“ haben wir in großer Runde das 75-jährige Bestehen unseres Freundeskreises feiern können. Ein Jubiläum, zu dem unsere Mitglieder zu beglückwünschen sind, denn Sie sind es, die unseren Freundeskreis so erfolgreich durch die vergangenen Jahrzehnte begleitet haben, und Sie alle sind die Garantie dafür, dass unser Verein bei bester Gesundheit in die Zukunft geht. Mit der Erweiterung und Erneuerung unseres Museums stehen uns zudem spannende Zeiten bevor!

Ihre Gabi Wachholtz



Sie freuen sich über den Erfolg des Freundeskreises: die Vorsitzende Gabriele Wachholtz, Dr. Thorsten Sadowski, Wissenschaftlicher Vorstand der Stiftung Schleswig-Holsteinische Landesmuseen, und Ministerpräsident Daniel Günther.



Gabriele Wachholtz, seit 15 Jahren Vorsitzende des Freundeskreises Schloss Gottorf, ließ 75 Vereinsjahre Revue passieren und bedankt sich bei den Gottorfer Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für Ihr Engagement.



Dr. Thorsten Sadowski (2. von links) im Team der Wissenschaftler: Dr. Ingo Borges, Sonja E. Nökel M.A., Anne-Christine Henningsen, Dr. Carsten Fleischhauer, Dr. Uta Kuhl.



Die Kunst von Joana Vasconcelos, hier die „Valkyrie Marina Rinaldi“, bescherte Schloss Gottorf mit mehr als 45000 Besuchern einen neuen Rekord und der Jubiläumsfeier einen prunkvollen Rahmen.



Comedian und Kunsthistoriker in einer Person: Jakob Schwerdtfeger zeigte, dass man über Kunst ordentlich lachen kann, und trotzdem – oder gerade deshalb – noch etwas lernt.



Sie amüsierten sich glänzend (1. Reihe von links): Daniel Günther, Gabriele Wachholtz, Ehrenmitglied Prof. Dr. Jürgen Miethke, Uli Wachholtz und Thomas Menke, Schatzmeister des Freundeskreises.



Der Vorstand des Freundeskreises mit Direktor Dr. Thorsten Sadowski: Thomas Menke (Schatzmeister), Gabriele Wachholtz (Vorsitzende), Magnus von Buchwaldt (2. Stellvertreter) und Dr. Bernd Brandes-Druba (1. Stellvertreter).



Paulo Pereira, Saxofon, unterhielt das Publikum mit Fado-Musik – abgestimmt auf die Kunst der Portugiesin Joana Vasconcelos.



Den Mitgliedern des Freundeskreises, der bereits mehr als 1800 Mitgliedschaften zählt, wurde ein unterhaltsames Programm geboten.



Dr. Thomas Gädeke, ehemaliger Kurator auf Schloss Gottorf und Ehrenmitglied des Freundeskreises, im Gespräch mit Bischof em. Gothard Magaard.



Zum Schluss gab's als Präsent vom Gottorfer Direktor eine Schachtel der neu kreierten „Globussi“, Pralinen aus Wildkakaoschokolade, hergestellt in Lübeck, als genussvolle Würdigung des Gottorfer Globus. Die Köstlichkeit ist im [Museumsshop](#) erhältlich.

24837 Schleswig
Telefon 04621-813-292 (mittwochs 9 bis 12 Uhr oder AB)
freundeskreis@schloss-gottorf.de

Sie erhalten diesen Newsletter, weil Sie sich mit Ihrer E-Mail-Adresse für ein Abonnement eingetragen haben. Der Newsletter ist kostenlos und nur für die Mitglieder des Freundeskreises Schloss Gottorf e.V. bestimmt.

Wenn Sie unseren Newsletter nicht mehr erhalten wollen, können Sie sich [hier abmelden](#).